



La visita en Cámara de Diputados mexicana de embajador Modiano

Reunión con la Junta Directiva de Comisión de Asuntos Exteriores



El embajador de Italia en México, Alessandro Modiano, se reunió con la mesa directiva de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Diputados del Congreso del país latinoamericano.

A la reunión asistieron el presidente de la Comisión, Pedro Vázquez (Partido del Trabajo) y los 18 integrantes del consejo, nueve de ellos integrantes del partido mayoritario Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), al que pertenece la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum.

Durante la reunión, que se centró en el tema del vínculo bilateral entre Italia y México, el Embajador Modiano y los miembros de la Comisión analizaron la dinámica de las relaciones políticas, económicas y culturales, así como la cooperación en materia de seguridad y justicia, coincidiendo en la oportunidad de relanzar la diplomacia parlamentaria entre ambos países.

"En la visita de esta mañana", dijo Modiano, "los diputados de la Comisión de Asuntos Exteriores expresaron un gran aprecio por el papel que juegan Italia y las empresas de nuestro país en México y el deseo de fortalecer aún más los vínculos.